



Presse Nationale

> Politique



Panel/ visite du Premier Ministre dans le Cavally et le Guémon : les cadres attendent avec impatience le Chef du gouvernement

A Toulepleu, les cadres du Cavally fondent beaucoup d'espoir en la visite que le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly effectuera, du 3 au 5 octobre 2019, dans cette région et le Guémon. Ils invitent les populations à se mobiliser pour lui réserver un accueil chaleureux.



Affaire "découverte d'armes" à son domicile: Mangoua Jacques écroué à la Maison d'arrêt et de correction de Bouaké, sa comparution prévue pour ce jeudi

Le président du Conseil régional du Gbêké, vice-président du PDCI-RDA, Mangoua Jacques, a été écroué, lundi 30 septembre, à la Maison d'arrêt et de correction de Bouaké. Il comparaitra jeudi 3 octobre devant un tribunal. Il est reproché à l'élue la détention illégale de matériels sans autorisation administrative. Selon le procureur de la République près le tribunal de première instance de Bouaké, Koné Braman, qui a donné l'information, hier lundi, ce sont, au total, 991 munitions de guerre de 7,62mm, 49 munitions de fusil de type 92 et 40 nouvelles machettes qui ont été découvertes le 21 septembre dernier à la résidence de Mangoua Jacques à N'guessankro, son village natal situé dans la sous-préfecture de Bodokro.

> Economie



Banque Mondiale-FMI / Réunion du JCR 2019 mission accomplie pour Charles Koffi Diby

L'Ivoirien Charles Koffi Diby et le Finlandais Erkki Likkanen peuvent se réjouir d'avoir contribué à l'harmonisation et la conciliation des divergences survenues entre la Banque Mondiale et le Fonds monétaire international (FMI), à l'occasion de l'adoption des recommandations et autres conclusions des travaux du comité mixte d'examen des rémunérations des administrateurs exécutifs et de leurs suppléants du FMI et de la Banque mondiale (JCR 2018). En effet, ces deux personnalités avaient été invitées, en janvier 2019, à se prononcer sur l'harmonisation des positions relatives à la parité au sein des deux institutions financières ainsi que sur le fonctionnement du JCR.



Cacaoculture : Voici les 3 gros chantiers prioritaires de la Côte d'Ivoire

Représentant le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, à la 6^è Journée nationale du cacao et du chocolat (Jncc), le 30 septembre 2019 à Abidjan, le ministre en charge de l'Agriculture, Kobenan Kouassi Adjoumani, a partagé avec les acteurs les 3 gros chantiers prioritaires que la Côte d'Ivoire a ouvert et qu'elle entend poursuivre dans la perspective d'amélioration du revenu des producteurs. Il s'agit en premier de la promotion de la consommation locale du cacao; en second, de la recherche de solutions en vue de l'éradication de la maladie du cacao, le swollen shoot. Le troisième chantier est en rapport avec les initiatives conjointes Côte d'Ivoire-Ghana visant à mieux coordonner les actions de commercialisation du cacao.

> Société



Lutte contre l'immigration irrégulière : Le renforcement de l'opérationnalisation des comités locaux à l'ordre du jour

Renforcer l'opérationnalisation des comités départementaux et régionaux de lutte contre la migration irrégulière, à travers le renforcement des capacités des acteurs. Tel est l'objectif de l'atelier d'échanges et de

réflexions qui se tient depuis hier à l'hôtel Afrikland à Grand-Bassam. Il s'agit de promouvoir et d'échanger les expériences positives entre les différents acteurs dans la lutte contre ce qui constitue, aujourd'hui, un défi pour l'Europe et l'Afrique. De manière concrète, cet atelier doit permettre de fournir aux participants, en l'occurrence les préfets, des outils pour relever plus efficacement les défis liés aux mécanismes de coordination d'actions de sensibilisation à l'échelle régionale et locale.

Vu sur le Net

> Politique



Sénat: Deux textes visant l'amélioration du climat des affaires adoptés en commission

La commission des Affaires économiques et financières du Sénat a adopté le lundi 30 septembre 2019, deux projets de loi soutenus par le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé de l'Investissement privé, Emmanuel Esmel Essis, visant à l'amélioration du climat des affaires en Côte d'Ivoire. Il s'agit du projet de loi portant ratification de l'ordonnance n°2018-644 du 1er août 2018 portant modification de l'article 1 de l'ordonnance n°2015-182 du 24 mars 2015 instituant un identifiant unique pour l'immatriculation des entreprises en Côte d'Ivoire et du projet de loi ratifiant l'ordonnance n° 2018-646 du 1er août 2018 portant code des investissements.



Elections en Côte d'Ivoire : Coulibaly-Kuibiart succède à Youssouf Bakayoko à la présidence de la CEI

Coulibaly-Kuibiart Ibrahim est le tout nouveau président élu de la Commission électorale indépendante (CEI). Ce magistrat hors hiérarchie vient de succéder au diplomate, Youssouf Bakayogo, à la tête de l'organe en charge de l'organisation des élections en Côte d'Ivoire. Ex-commissaire central de 2011 à 2014, Coulibaly-Kuibiart Ibrahim, 53 ans, occupe depuis le 24 mars 2015, le poste de secrétaire général du Conseil constitutionnel. Il a obtenu 09 voix contre 06 pour Yoli-Bi Koné Marguerite, commissaire central, représentant de la société civile. Il a été élu pour un mandat de six ans non renouvelable.



Les Etats-Unis ont un nouvel ambassadeur en Côte d'Ivoire

L'Ambassade des Etats-Unis à Abidjan a annoncé l'arrivée de son nouvel ambassadeur en Côte d'Ivoire. Il s'agit de Richard Bell, un diplomate de carrière du Département d'Etat avec une expérience en Afrique, au Moyen-Orient et en Europe. Il a récemment occupé le poste de chargé d'Affaires à l'Ambassade des États-Unis à N'djamena, Tchad.

> Economie



Intelligence économique : des experts partagent leurs expériences sur les enjeux à Abidjan

A l'ouverture des 4èmes assises africaines de l'intelligence économique, le 30 septembre à Abidjan, le ministre auprès du Premier Ministre chargé de la Promotion de l'investissement privé, Emmanuel Essis a souligné la nécessité pour la Côte d'Ivoire de maîtriser les enjeux de l'intelligence économique, afin d'assurer le développement et la compétitivité du secteur privé. Pour le ministre, il faut dès maintenant renforcer les pratiques existantes en matière d'IE, c'est-à-dire la maîtrise et la protection des informations stratégiques. Et ce, afin de rationaliser dans les meilleures conditions, les progrès économique et social de la Côte d'Ivoire, par la promotion et la compétitivité du secteur privé. (Source : CICG-Côte d'Ivoire)

> Société



Fautes dans des livrets d'exercices: Le ministère de l'Education confirme, l'éditeur "reconnait son entière responsabilité"

Le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle confirme « les fautes » constatées dans des livrets d'exercices des classes de CP1 et CP2, intitulés « Mon cahier quotidien, revu et corrigé » version 2019. Dans un communiqué publié ce lundi 30 septembre 2019, le département ministériel demande à l'éditeur Nei-Ceda de « prendre toutes les dispositions nécessaires » pour corriger ces manquements, conformément à son cahier de charges. Tout en reconnaissant son « entière responsabilité » dans une note officielle publiée à cet effet, Nei-Ceda formule ses sincères excuses au ministère de l'Education nationale, à la communauté éducative, ainsi qu'aux internautes pour « ces lacunes regrettables ».



Viol d'une fillette: La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant Bakayoko-Ly Ramata a apporté son soutien à la famille

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, s'est rendue, ce lundi 30 septembre 2019, au CHU de Cocody pour apporter sa compassion et son soutien à la famille de Boassa Thierry dont la fillette de 3 ans a été victime d'un viol. "C'est un acte ignoble sur un enfant. Les enfants, ce sont nos trésors.(...) Tout sera mis en oeuvre pour retrouver les criminels", a déclaré Bakayoko-Ly Ramata. L'annonce du décès de la victime étant tombée peu de temps après l'arrivée de sa délégation, la ministre Bakayoko-Ly Ramata s'est aussitôt saisie de l'affaire en ajoutant que ses services assurent la prise en charge psychologique des parents et les obsèques de la fillette.



Distinction : L'Hôpital Mère Enfant de Bingerville obtient le « Label Qualité APHP »

Après un an d'existence, l'Hôpital Mère Enfant de Bingerville vient de marquer un grand coup. Cet établissement sanitaire de pointe a reçu la labellisation Qualité par l'Assistance Publique des Hôpitaux de Paris (APHP). Madame Dominique Ouattara a reçu cette distinction des mains du directeur général de l'APHP, Martin Hirsch, et en présence du ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, Aka Aouélé, le lundi 30 septembre 2019 dans l'enceinte de ladite structure sanitaire.

Agence de Presse

> Politique



Le ministre Eugène Aka Aouélé confirme le démarrage effectif de la CMU pour ce mardi

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a confirmé le démarrage effectif de la Couverture maladie universelle (CMU), un projet phare du Président Alassane Ouattara, pour ce mardi. Le démarrage de la CMU rend possible, grâce à la vision et à la volonté politique du Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, d'offrir à l'ensemble de la population, un égal accès à des soins de qualité, a indiqué Dr Aka Aoulé, lors de la remise officielle du label qualité et sécurité des soins de l'Assistance publique hôpitaux de Paris (APHP) à l'hôpital mère enfant de Bingerville.



L'opposition ivoirienne « rejette » la nouvelle CEI après l'élection de son président

Dans une déclaration, la Coalition pour la démocratie, la réconciliation et la paix (CDRP), la plate-forme de l'opposition ivoirienne, a rejeté lundi la nouvelle Commission électorale indépendante (CEI), estimant qu'elle est « inféodée » des partisans du pouvoir.

> Economie



Prix garanti du kg de cacao en Côte d'Ivoire: une « bonne nouvelle » annoncée mardi (ministre)

Le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a annoncé lundi à Abidjan « une bonne nouvelle » pour le prix garanti du kg de cacao pour la campagne 2019-2020, qui devrait être rendu officiel mardi, laissant entrevoir une amélioration du revenu des producteurs. Il s'exprimait à l'ouverture de la 6^è édition des Journées nationales du cacao et du chocolat.

> Société



Le ministre de l'Intégration africaine satisfait des actions de sensibilisation contre la migration irrégulière

Le ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Ally Coulibaly, a dit être satisfait des nombreuses actions de sensibilisation en cours pour freiner le fléau de la migration irrégulière. Il s'est exprimé lors de l'atelier d'échange et de réflexion sur le rôle des comités départementaux et régionaux de lutte contre la migration irrégulière qui se tient lundi et mardi à Grand-Bassam.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci





Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.